

Einfach mal DANKE sagen



Zwischen baden im See, wandern in den Bergen oder relaxen in der Hängematte haben fleißige Helfer im Sommer dazu beigetragen, die ein oder andere Ecke in der Kita Hummelburg auf Vordermann zu bringen. Da gibt es nun das neue Trampolin, welches durch Eltern und den Förderverein der Kita finanziert wurde. Danke! Danke auch an die Papas, die sich um den Aufbau des Trampolins gekümmert haben. Weiter geht's mit dem neuen Buddelsand. Aus dem lassen sich, zur Freude der Kinder, prima Burgen bauen und Vasen oder Kugeln formen. Hier hat uns Herr Wenzel von unserer Gemeinde toll bei der Organisation unterstützt. Die Steinle Bau GmbH war so freundlich uns den alten Sand abzunehmen, den die Jungs der Parentin GmbH für uns abtransportiert haben. Viele Schippen, schnelles Ende war dabei das Motto der Eltern, durch deren Einsatz ca. 25 t Sand schnell in den Containern war und auch die 40 t neuer Sand der Krahnstöver & Wolf GmbH schnell wieder im Sandkasten. Danke! Der große Weidentunnel am Bauwagen wurde wieder in Form gebracht, die Fußböden im Gebäude bekamen eine Grundreinigung und einige Wände einen neuen Anstrich. Tolle Arbeit von allen Beteiligten und Danke! So kann das neue Kitajahr richtig gut beginnen.

F. Brömmer
Elternvertretung der Kita Hummelburg

East ist East – mobiles Ausstellungs- und Kunstvermittlungsprojekt des Kulturbahnhof e.V. im Landkreis Leipzig

Dieses Jahr haben wir wieder eine mobile Ausstellung mit sechs künstlerischen Arbeiten und ein kreatives Vermittlungsangebot entwickelt, mit dem wir Bildungs- und Freizeiteinrichtungen im Landkreis Leipzig besuchen. Thematisch liegt der Schwerpunkt auf der Frage nach ostdeutschen Identitäten

und ihrem Stellenwert heute. Ist es überhaupt noch wichtig in Ost und West zu unterscheiden? Gibt es da noch gefühlte Unterschiede? Was denken Kinder und Jugendliche darüber?



In der Ausstellung zeigen wir Filme, Fotografien, Grafiken, Bücher, Audioarbeiten von den Künstler*innen: Christine Eisler, Marcel Raabe & Phillip Janta, Julia Weiser, Stefanie Schröder, Nadja Buddendorf und Anna Schimkat. Musik gibt es auch zu hören, z.B. „Wutanfall“ (eine Punkband aus der DDR) und Lieder der Frauenbewegung aus Ost und West.

Vom 25. bis zum 31. August hatten wir eine wunderbare Projektwoche mit den Kindern vom Hort „Zum Regenbogen“ in Großpöna. Wir waren überrascht wie viel Grundschulkinder zu dem Themen zu sagen haben und was sie alles wissen. Außerdem hatten die Kinder viel Spaß beim kreativen und künstlerischen Arbeiten. Entstanden sind lustige Collagen, Buttons, Zeichnungen, Armbänder aus Fahrradreifen, Gebäude aus Alltagsgegenständen und viele schöne Fotos.

Haben wir Interesse geweckt? Jugendclubs und Freizeittreffs, aber auch Schulen, Horte und Wohnverbände für Menschen mit Assistenzbedarf können